



## 進路実現へ向けて一步一步前進中

1、2年生は総合的な学習の時間を使って進路に関する学習を行っています。

1年生は上級学校に関する学習を少し行ってから、職業調べに力を入れてきました。先週の金曜日には、その「社会人に学ぶ(1年生)」で働くということについて学びました。ICTを活用した「高等学校調べ(2年生)」



学習のまとめとして「社会人に学ぶ」を行いました。地域で働く社会人のみなさんにお越しいただき、働く意義、喜び、苦勞等、様々なお話をうかがいました。生徒たちには、日本国民の三大義務のひとつである「勤勞」に関して、中学校時代から真剣に考えてもらいたいと思います。



2年生は現在、高等学校調べを行っています。自分が調べてみたいと思った高等学校について iPad でまとめ、仲間のつくった作品も参考にしながら中学校卒業後の自分の進路について考えています。進路決定はまだまだ先のような気がしても、その時はあつという間にやってきます。今から真剣に考え、自分が進みたい道を見つけてもらいたいと思います。今後、2月26日(月)には高等学校の先生、生徒にお越しいただき、各学校の紹介をしていただく「高校講話」を予定しています。参観日の日になりますので、保護者の皆様にもぜひお越しいただければと思います。

授業、放課後を使っての「面接練習(3年生)」

3年生は、学活や放課後等の時間を利用して面接練習を行っています。すでに進学する学校が決定した生徒たちもいますが、多くの生徒は県立一般入試に向けて最終調整を行っているところです。最後の最後まで、自分にできることを精一杯やって入試にのぞんでもらいたいと思います。

### バレンタインデーを前に

明日はバレンタインデーです。昨日までの3連休で手作りチョコレートをつくっていたお子さんもおられると思います。ただ、チョコレートは学校では普段どおり不要物として扱わせていただきます。以前、チョコレートをもたらった男子生徒が見つかり、もらった方だけが指導を受けるということがありました(あげた相手の名前を最後まで言いませんでした)。不要物を渡すという行為は、相手にも迷惑をかける可能性がありますので、絶対に学校に持ってこないよう、ご家庭でも指導していただければと思います。

### 3月中の部活動について

8日(金)は卒業式、22日(金)は修了式のため、もともと部活動を予定していませんでした。さらに、1日、15日の金曜日につきましても、学期末及び年度末の処理を丁寧に実施するため、部活動をなしとさせていただきます。金曜日ばかり部活動がなくなり申し訳ありませんが、ご理解・ご協力をお願いします。

ホームページで日々の学校生活の様子を紹介しています。

<https://www.torikyo.ed.jp/yurihama-j/>

